



Employment opportunities: digital transformation in the upstream portion of the forest products value chain and precision forestry at the Northern Hardwoods Research Institute (NHRI)

Opportunit s d'emploi: transformation num rique dans la partie amont de la cha ne de valeur des produits forestiers et de la foresterie de pr cision   l'Institut de Recherche sur les Feuillus Nordiques (IRFN)

About the Northern Hardwoods Research Institute:

A propos de l'Institut de Recherche sur les Feuillus Nordiques :

The Northern Hardwoods Research Institute (NHRI) is an innovative partnership between the forest sector, governments, and academia. NHRI was founded in 2012 to conduct research related to the management of northern hardwoods and mixed forests of Eastern North America. The applied research conducted at NHRI is executed to produce and mobilize the knowledge and tools required to optimally manage northern hardwoods and mixed forests, in terms of resource growth, timber value and long-term sustainability. We are situated on the Edmundston campus of Universit  de Moncton, just a few minutes away from the working forest of northwestern New Brunswick. Check us out at: www.hardwoodsnb.ca

L'Institut de recherche sur les feuillus Nordiques (IRFN) est un partenariat novateur entre le secteur forestier, les gouvernements et les milieux acad miques. L'IRFN a  t e fond e en 2012 pour mener des recherches li es   la gestion des feuillus nordiques et des for ts mixtes de l'est de l'Am rique du Nord. La recherche appliqu e men e   l'IRFM est ex cut e pour produire et mobiliser les connaissances et les outils n cessaires pour g rer de mani re optimale les feuillus nordiques et les for ts mixtes, en termes de croissance des ressources, de valeur du bois et de la durabilit    long terme. Nous sommes situ s sur le campus d'Edmundston de l'Universit  de Moncton,   quelques minutes de la for t du nord-ouest du Nouveau-Brunswick. Consultez-nous   : www.hardwoodsnb.ca



NHRI_2022_06

Undergraduate and graduate students

Étudiants de premier cycle et des cycles supérieurs

As a student, you will be providing support to the team conducting field work in our industrial partners, operations. You will work with state-of-the-art technology and will make data and information ready for our development and research teams. Graduate students will have a chance to use elements of the projects as subject of their thesis.

En tant qu'étudiant, vous apporterez un soutien à l'équipe menant des travaux de terrain chez nos partenaires industriels, secteur opérations. Vous travaillerez avec des technologies de pointe et préparerez les données et les informations pour nos équipes de développement et de recherche. Les étudiants diplômés auront la possibilité d'utiliser des éléments des projets menés à l'IRFN comme sujet de thèse.

If you wish to enquire about this opportunity, please contact the NHRI Executive Director at:

Si vous souhaitez vous renseigner sur ces opportunités, veuillez contacter le directeur exécutif de l'IRFN au :

gaetan.pelletier@hardwoodsnb.ca, Northern Hardwoods Research Institute, 165 Boulevard Hébert, Edmundston, N.B. Canada, E3V 2S8

gaetan.pelletier@hardwoodsnb.ca, Institut de Recherche sur les Feuillus Nordiques, 165 Boulevard Hébert, Edmundston, N.B. Canada, E3V 2S8

NHRI website: www.hardwoodsnb.ca

Site internet de l'IRFN: www.hardwoodsnb.ca